

ASAMBLEA GENERAL DEL INSTITUTO
DE ACTUARIOS

Asamblea anual del Instituto de Actuarios

RESEÑA DE ACTOS

El día 24 de junio tuvo lugar en el Salón de Actos de nuestro Domicilio Social, la Asamblea General anual con arreglo a lo que determinan los Estatutos, en la que la Junta de Gobierno sometió a la aprobación de los reunidos, la Memoria, Balance y Cuentas del Ejercicio 1963, siendo aprobados por unanimidad.

Como viene siendo tradicional, coincidiendo con la celebración de la Asamblea, se celebraron diversos actos de carácter académico y social, comenzando como es habitual con un acto religioso realizado en la Iglesia Parroquial de Santa Bárbara, en cuya demarcación se encuentra el domicilio social del Instituto.

Los actos académicos estuvieron a cargo de D. Gabriel de Usera González, Abogado, Inspector de Seguros y Ahorro y de Servicios del Ministerio de Hacienda, excedente, y Consejero Delegado del Grupo de Entidades Aseguradoras y Reaseguradoras, La Estrella, La Mundial y Goya, quien el día 22 de junio, desarrolló en el Salón de Actos de la Cámara Oficial de Industria de Madrid, su conferencia bajo el título: "El Seguro privado y el desarrollo económico".

El día 23 de junio, en el mismo lugar, el Abogado, Secretario general Técnico del Instituto Nacional de Previsión, D. Carlos Martí Bufill, disertó acerca de "La Seguridad Social como factor de promoción en el desarrollo económico".

Y por último, el día siguiente 24, en dicha Cámara Oficial de Industria, el Ingeniero y Catedrático de la Facultad de Ciencias Políticas Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid, don José Castañeda Chornet, pronunció una conferencia con el título de "La obtención óptima de negocio de la Empresa aseguradora".

A continuación de esta breve reseña de los actos celebrados, reproducimos íntegramente las dos primeras conferencias. Respecto a la del Sr. Castañeda, no ha sido posible su reproducción por no poseer el original de la misma.

Como acto final de carácter social, se celebró en un hotel madrileño, una cena con asistencia de diversas personalidades bajo la presidencia del Director general de Seguros, quien aprovechó este acto para imponer al Vicepresidente del Instituto y Presidente de la Sección Científica del mismo, D. José María Carballo y Fernández, la insignia de Comendador de la Orden del Mérito Civil, que le ha sido recientemente concedida. Las palabras pronunciadas en esta ocasión por nuestro Presidente y por el Director general de Seguros fueron acogidas con gran entusiasmo; y dado su interés, las reproducimos en estos ANALES.

Por último, y como de costumbre, reproducimos también, al final de este capítulo, la Memoria y Cuentas Sociales correspondientes a 1963, aprobadas por la Junta General.